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День 
элегантного
возраста

смотри стр. 4

Водопровод 
от депутата 
Горбунова

смотри стр. 2

События

Новости

В этом 
номере:

Приглашения 
на мероприятия 
МО пос. Стрельна 
можно получить 
на нашем сайте в 
разделе «Афиша»

Вторая 
жизнь 
старого 
памятника

Есть  
в Стрельне

Благоустрой-
ство
Финский 
залив осветят

Важно 
знать

Онлайн-
приёмная 
Барышникова

Картинки 
оживают! 

Теперь у читателей 
появилась возможность 
просматривать видеоре-
портажи прямо во время 

чтения газеты

1
Установите 

приложение 
GlazzAR 

из App Store 
или Play Market

2
Наведите 
камеру 

смартфона 
на фото

3
Дождитесь 
окончания 
загрузки 

и перейдите 
по ссылке

ВЕСТИ СТРЕЛЬНЫ

Муниципальный дневник

16 октября 20 октября
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9 октября

Ещё больше новостей, 
фотографий и видео 
ищите в группе 
Газета «Вести Стрельны» 
ВКонтакте!

В Петербурге подвели 
итоги XII ежегодного Кон-
курса по благоустройству 
территорий внутригород-
ских муниципальных обра-
зований Санкт- Петербурга 
2020 и 19-го Конкурса му-
ниципальных и районных 
СМИ Санкт- Петербурга 
2020. МО пос. Стрельна за-
няло второе место в номина-
ции «Лучшее благоустрой-
ство посёлка». Газета «Вести 
Стрельны» разделила вто-
рое место с МО г. Кронштадт 
в номинации «Лучшая пу-
бликация о работе ОМСУ 
в период ограничений, 
введённых в связи с панде-
мией коронавируса». Сайт 
муниципального образова-
ния посёлок Стрельна также 
удостоился второго места.
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В галерее Львовского дворца прошли 
публичные слушания отчёта по работе МО 
пос. Стрельна и исполнению бюджета за 
2019 год. Заседание провели Глава МО 
пос. Стрельна Валерий Беленков и Гла-
ва местной администрации Ирина Кли-
мачёва. Газета «Вести Стрельны» вела 
трансляцию слушаний, и жители могли 
задавать вопросы в прямом эфире. Встре-
ча прошла с соблюдением мер санитарно- 
эпидемиологической безопасности. Все 
присутствующие были в масках и перчат-
ках. Смотри стр. 2

В галерее Львовского дворца состоялось 
заседание Совета депутатов. Перед оглаше-
нием повестки дня Глава МО пос. Стрельна 
Валерий Беленков вручил депутату Елене 
Сергиене значок партии «Единая Россия». 
Глава местной администрации Ирина Кли-
мачёва зачитала отчёт об исполнении бюдже-
та Муниципального образования за 2019 год, 
а затем депутаты приступили к согласованию 
объёма и распределения дотаций на вырав-
нивание бюджетной обеспеченности. В чис-
ле прочего поднимались вопросы по отмене 
празднования Нового года на площадях.

Муниципальное казенное учрежде-
ние Муниципального образования посёлок 
Стрельна «Стрельна» было вынуждено растор-
гнуть соглашение на оказание услуг на приоб-
ретение пригласительных билетов на массовое 
катание на коньках для жителей Стрельны 
с «ПФ «АСК-С». Данные меры были приняты 
в связи со сложившейся ситуацией в регионе 
и на основании постановления Правительства 
Санкт- Петербурга от 13.03.2020 № 121 «О ме-
рах по противодействию распространения ко-
ронавирусной инфекции». Массовые катания 
отменяются до Нового года. Смотри стр. 5

Газета внутригородского муниципального образования Санкт-Петербурга посёлок Стрельна

НАГРАДЫ 
АДМИНИСТРАЦИИ 
И ГАЗЕТЫ
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ДЕНЬ ЭЛЕГАНТНОГО ВОЗРАСТА
10 октября у Львовского дворца состоялся праздник, посвящён-
ный всем людям, прошедшим длинный жизненный путь и по-
знавшим опыт, приходящий с годами. В торжестве приняли 
участие стрельнинские семьи, пришедшие поддержать своих 
бабушек и дедушек

Первой всех гостей по-
здравила с праздником депу-
тат VI созыва Муниципального 
образования посёлок Стрельна 
Лаура Стогнеева: «Мы равня-
емся на вас и учимся у вас. 
Ваш опыт — большая ценность. 
Сегодня я хочу пожелать вам 
здоровья, дорогие бабушки 
и дедушки, пусть дети и внуки 
радуют и поддерживают вас!». 
Ведущий праздника Валерий 
Аверьянов представил гостям 
весёлых скоморохов, которые 
помогли организаторам про-
вести весёлые спортивные 
соревнования под лозунгом 
"Связь поколений!". В празд-
ничных играх оценивались не 
сила и скорость, а ловкость, 
хитрость и хорошая эрудиция.

Грамоты за участие и па-
мятные призы получили: Свет-
лана Колызаева; Артём Беккер; 
Ангелина Колызаева; Вален-
тина Беккер и Яна Стражина.

Призёрами соревнований 
стали Нина Константинова Фе-
досеева, Татьяна Валентиновна 
Холодова, Татьяна Евгеньевна 
Смирнова и Людмила Ильи-
нична Шабанова.

Спортивный праздник 
плавно перешел в народные 

Гуляния в честь Дня пожилого человека

Депутат МО пос. Стрельна 
Павел Горбунов вручил гостям 
праздника цветы

гуляния и продолжился русскими народными 
песнями, от которых у гостей всех возрастов 
ноги сами пускались в пляс. Перед стрельнин-
цами выступили ансамбль «Любава» и Хор на-
родной песни Муниципального образования 
посёлок Стрельна. Гостей праздника угощали 
чаем со сладостями, что помогло всем участни-
кам не озябнуть на ветру.

Музыка и смех привлекали всё новых и но-
вых гостей. Пожилые жители Стрельны полу-
чили еще и подарки — зонты и дождевики, так 
необходимые в нашем петербургском климате. 
От себя лично цветы вручил депутат VI созыва 
Муниципального образования посёлок Стрель-
на Павел Горбунов.

Наталия Ханенко

ОТЧЁТ ГЛАВЫ В ПРЯМОМ ЭФИРЕ
16 октября в галерее Львовского дворца прошли публичные слу-
шания отчёта по работе МО пос. Стрельна и исполнению бюдже-
та за 2019 год. Заседание провели Глава МО пос. Стрельна Вале-
рий Беленков и Глава местной администрации Ирина Климачёва

Ведущий заседания Ва-
лерий Беленков предоставил 
участникам встречи данные 
по работе МО пос. Стрельна, 
центральные направления ко-
торой — это работа с жителя-
ми и контроль за выполнени-
ем задач местного значения. 
Сообщается, что за прошлый 
год в адрес муниципалитета 
поступило 710 обращений, 
157 — от граждан. Жители 

Публичные слушания отчёта  
по работе МО пос. Стрельна  
и исполнению бюджета  
за 2019 год
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ОБЩЕСТВЕННАЯ ЗОНА 
ДЛЯ НОЙДОРФА
21 октября состоялась рабочая встреча жителей частного сек-
тора с Главой МО пос. Стрельна Валерием Беленковым, Главой 
местной администрации МО пос. Стрельна Ириной Климачёвой 
и депутатом МО пос. Стрельна Лаурой Стогнеевой

На встрече рассматрива-
лись два вопроса: обществен-
ная зона для Нойдорфа и пар-
ковка на Кирпичной улице.

В первую очередь обсуждал-
ся острый вопрос обществен-
ной зоны в Нойдорфе. Жители 
частного сектора отделены от 
Стрельны и внешнего мира, 
они не имеют своей площа-
ди для досуга и проведения 
общественных мероприятий. 
Именно поэтому люди просят 
о том, чтобы в Нойдорфе была 
построена общественная зона, 
где будут располагаться сцена 
для проведения праздника дво-
ров, здание Дома Культуры для 
организации различных круж-
ков, детская площадка, спор-
тивные тренажёры, дорожки 
для бега и многое другое.

«Я как житель Стрельны 
возмущена, что нам неку-
да пойти. У меня двое детей: 
старшему 17 лет, а младшему 
11 лет. Младший сын не ходит 
ни на какие кружки, потому что 
рядом ничего нет. Одного его 
отпускать поздно я не хочу. До 

Жители Нойдорфа отделены от Стрельны и внешнего 
мира и не имеют своей площади для досуга и прове-
дения общественных мероприятий

Львовской идти пешком минут двадцать и когда 
он возвращается, то на улице уже темно. Мне 
было бы удобнее, если бы в частном секторе 
в шаговой доступности были бы  какие-то кружки 
или занятия по немецкому языку. Для меня это 
очень важно. Я хочу, чтобы мой ребёнок разви-
вался, но чтобы для этого не нужно было далеко 
ездить или ходить» — делится своим мнением 
с редакцией газеты «Вести Стрельны» житель-
ница улицы Боровая Ольга Камунина.

Лаура Владимировна и Валерий Николае-
вич включили этот вопрос в список приори-
тетных задач. Лаурой Владимировной было 
составлено письмо от лица жителей для Гу-
бернатора с просьбой о помощи в решении 
этой проблемы.

Вторым, но не по важности, был вопрос с пар-
ковкой на улице Кирпичная. Машины на этой 
улице стоят с двух сторон, что мешает не толь-
ко проезду легковых транспортных средств, но 
и проезду автобуса. Летом автобус с трудом, но 
проезжает, а вот зимой ситуация усугубляется 
за счёт снега, что иногда приводит к плачевным 
последствиям.

Глава местной администрации МО пос. 
Стрельна Ирина Алексеевна Климачёва взяла 
этот вопрос на контроль. Она заверила, что до 
зимы эта проблема будет решена.

Анастасия Чагина
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и учреждения обращались по различным 
вопросам. Все из них нашли отклик и были 
приняты в работу. Большинство заявлений 
касалось сферы благоустройства и ЖКХ. Ва-
лерий Беленков подчеркнул, что муниципа-
литет также активно занимается обработкой 
обращений, направленных на портал «Наш 
Санкт- Петербург».

Глава местной администрации Ирина 
Климачёва озвучила отчёт об исполнении 
бюджета. Ирина Алексеевна заявила, что за 
2019 год муниципалитету удалось установить 

контакт с жителями и проде-
монстрировать прозрачность 
и открытость бюджетной по-
литики.

Газета «Вести Стрельны» 
вела трансляцию слушаний, 
и жители могли задавать 
вопросы в прямом эфире. 
Большинство комментариев 
касалось работы депутатов. 
Так как сегодняшняя встреча 
была посвящена бюджету за 
2019 год и не подразумевала 
выступление народных из-
бранников, главы приняли 
решение организовать слу-
шания в похожем формате 
для депутатов в другой день.

Встреча прошла с соблюдением мер 
санитарно- эпидемиологической безопас-
ности. Все присутствующие были в масках 
и перчатках.
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ГОДОВЩИНА ПОДВИГА 
СТРЕЛЬНИНСКОГО ДЕСАНТА
3–8 октября 1941 года состоялась высадка морских десантов в рай-
оне Петергофа и Стрельны. Они должны были содействовать 
успеху наступления наших вой ск 42-й и 8-й армий с целью дебло-
кирования Ораниенбаумского плацдарма и восстановления его 
связи с Ленинградом. Стрельнинский десант в составе бойцов 20-й 
дивизии НКВД высадился в районе Константиновского дворца

3 октября у мемориала, 
посвящённого бойцам Стрель-
нинского десанта, состоялся 
траурный митинг. Почтить 
память погибших воинов 
пришли Глава Муниципаль-
ного образования посёлок 
Стрельна Валерий Беленков, 
члены Региональной обще-
ственной организации мор-
ских пехотинцев города Санкт- 
Петербурга, почётный житель 
Стрельны, директор ПСО им. 
князя А. Д. Львова Владимир 
Солодков и представители Со-
вета ветеранов.

Начало митинга ознаме-
новала молитва, поклониться 
павшим бойцам приехал иерей 
Александр из храма Фёдора 

Ушакова в Пудости. Валерий Беленков напомнил 
собравшимся, как важен был подвиг десантни-
ков, удерживавших силы неприятеля вдали от 
Ленинграда: «Вечная слава героям. Будем пом-
нить, значит — будем жить». Председатель Ре-
гиональной общественной организации морских 
пехотинцев генерал- майор Александр Борзенко 
передал Муниципалитету медаль «80 лет мор-
ской пехоте Советского Союза» для стрельнин-
ского ветерана вой ны Владимира Алексеевича 
Берчикова. Юные морские пехотинцы прочли 
стихи о подвиге советских солдат.

Собравшиеся возложили венки и цветы 
к памятнику десантникам, а затем на воды 
Портового канала был спущен венок в честь 
героев, защищавших Стрельну в годы Великой 
Отечественной вой ны. В завершение настоятель 
храма святых благоверных князей Петра и Фев-
ронии Муромских иерей Кирилл Дашевский 
отслужил панихиду за упокой душ воинов.

Наталия Ханенко

На воды Портового 
канала был спущен венок  
в честь героев, защищавших 
Стрельну в годы 
Великой Отечественной войны
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ТОРЖЕСТВЕННО-ТРАУРНЫЙ 
МИТИНГ НА МЕМОРИАЛЕ 
«ПРИМОРСКИЙ»
5 октября на мемориале «Приморский» прошёл торжественно- 
траурный митинг, посвящённый 79-й годовщине высадки и гибели мор-
ских десантов на южном берегу Финского залива в октябре 1941 года

В церемонии возложения 
цветов к братской могиле 
морских десантников приня-
ли участие депутат Законо-

Глава МО пос. Стрельна Валерий 
Беленков и Глава местной адми-
нистрации Ирина Климачёва воз-
ложили цветы к братской могиле 
морских десантников
 

ВТОРАЯ ЖИЗНЬ 
СТАРОГО ПАМЯТНИКА
5 октября на берегу Финского залива в Стрельне был открыт от-
реставрированный памятник в честь подвига диверсантов Роты 
Особого Назначения Балтийского флота, уничтоживших в 1943 
году четыре катера противника

Летом-осенью одна из 
крупнейших разведывательно- 
диверсионных операций, про-
ведённых на западном берегу 
Стрельнинского канала, при-
несла славу водолазам. Тогда 
активизировались действия 
итальянских катеров. В тече-
ние августа- сентября бойцы 
Роты Особого Назначения про-
вели разведпоиски, а в конце 
сентября мичман Николай 
Карпович Никитин со своим 
отрядом обнаружил на запад-
ном берегу Стрельнинского 
канала четыре итальянских 
катера типа MAS.

Четыре группы разведчи-
ков подготовились к опера-
ции: 1-я должна была нару-
шить связь и отвлечь боем 
противника, 2-я  — унич-
тожить непосредственно 
катера, 3-я — блокировать 
гарнизон охраны, 4-я — при-
крыть отход. Операция со-
стоялась в ночь с 4 на 5 октя-
бря 1943 года, и разведчики 
капитан- лейтенанта Прохва-
тилова уничтожили четыре 
итальянских катера MAS из 
10-й флотилии МАС КВМС 
Италии.

21 год назад историк и краевед, создатель 
и хранитель музея «Морская Стрельна» Олег 
Павлович Вареник поставил памятник дивер-
сантам РОН, которые проводили операцию по 
уничтожению катеров. «Проект памятника де-
лал художник Александр Новиков. Я обратил-
ся в Муниципальный совет, они поддержали 
идею. Один из депутатов тогда был инженером 
Водоканала. Благодаря ему Водоканал помог 
изготовить этот памятник. И в 1999 году вместе 
с участниками той операции 1943 года и свя-

Создатель и хранитель музея  
«Морская Стрельна» 
Олег Вареник у отреставрирован-
ного памятника в честь подвига 
диверсантов Роты Особого 
НазначенияБалтийского флота 

БЫВШАЯ ЧАСТЬ СТРЕЛЬНЫ 
ПРАЗДНУЕТ 210 ЛЕТ
10 октября исполнилось 210 лет со дня основания Стрельнинских Не-
мецких колоний: Верхней, Средней и Нижней. В честь этого события 
был устроен праздник, который состоял из экскурсии по истории Не-
мецких колоний, выступлений детей и жителей, фрагментов воспо-
минаний основателей поселения и открытия памятного стенда

В самом начале праздни-
ка почётный житель Стрельны, 
историк, краевед и основатель 
музея «Морская Стрельна» 
Олег Павлович Вареник провёл 
интереснейшую экскурсию от 
моста в Средней колонии в сто-
рону Нижней колонии. В конце 
экскурсии прошло возложение 
цветов к памятнику основате-
лей поселений. Гостям уда-
лось послушать про историю 
создания Немецких колоний, 
переселение семей, а также про 
нынешних жителей бывшей 
большой Стрельны.

После экскурсии Олег Пав-
лович вместе с гостями и жи-
телями отправились на празд-
ник, где с поздравлениями 
выступили глава администра-
ции Горбунковского сельского 
поселения Фалалеев Владимир 
Валерьевич, а также депутат 
Муниципального совета по-
сёлка Стрельна и председатель 
общественной организации 
МНКАНС Лаура Стогнеева. На 
празднике для гостей выступа-

ли детские танцевальные коллективы, был накрыт 
фуршет.

Нынешние жители колоний зачитали фраг-
менты из воспоминаний своих родственников, 
основателей поселения. Эти воспоминания по-
могли гостям праздника перенестись к истокам 
зарождения колоний и наглядно представить как 
вершилась история.

В конце праздника почётный житель Стрель-
ны Олег Павлович Вареник торжественно открыл 
стенд, посвящённый истории основания немец-
ких колоний. На изготовление этого стенда жи-
тели Верхней колонии деньги собирали сами. 
«Мы очень рады, что нашли такой отклик у жи-
телей. Каждый действительно помог, чем мог. Мы 
были рады даже самой маленькой поддержке!»- 
поделилась с староста Верхней колонии Петро-
ва Людмила Александровна. Жильцам во главе 
с Людмилой Александровной удалось собрать 
пятнадцать с половиной тысяч руб лей. Стенд 
получился очень информативным и богатым на 
исторические события, чем староста и народ очень 
гордятся!

Редакция газеты «Вести Стрельны» отдельно 
благодарит Татьяну Снисаренко, жителя поселе-
ния, одного из организаторов, за приглашение 
на праздник!

Анастасия Чагина

На празднике,  посвя-
щённом 210-летию со дня 
основания Стрельнин-
ских Немецких колоний, 
выступали детские танце-
вальные коллективы

дательного Собрания Санкт- Петербурга от 
фракции «Единая Россия» Михаил Барыш-
ников, Глава Муниципального образования 
посёлок Стрельна Валерий Беленков и Глава 
местной администрации МО пос. Стрельна 
Ирина Климачёва.

щенником Олегом Емельянен-
ко мы поставили и освятили 
этот памятник» — рассказы-
вает редакции газеты «Вести 
Стрельны» Вареник.

Пока существовал музей 
Олега Павловича, за памят-
ником ухаживали работники 
музея. Но когда музей закры-
ли, Олегу Павловичу с уходом 
несколько лет помогали шко-
лы, а в этом году с ним связа-

лись преемники РОН, 473 отряд специального 
назначения по борьбе с противодиверсион-
ными силами и средствами (г. Кронштадт). 
На протяжении двух недель бойцы проводи-
ли работы по благоустройству места вокруг 
памятника, а также красили его и освежали 
надписи.

5 октября Олег Вареник вместе с 473 отрядом 
торжественно открыли отреставрированный 
памятник, возложили к нему венок и запустили 
салют.

Анастасия Чагина
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90 ЛЕТ В СТРОЮ 
2 октября редакция газеты «Вести Стрельны», член Совета вете-
ранов Алевтина Михайловна Гусева и депутат Муниципального 
образования посёлок Стрельна Артём Иванов побывали в гостях 
у Семёна Фёдоровича Шапцова, чтобы поздравить его с 90-летием

У Семёна Фёдоровича ин-
тересная, активная, насыщен-
ная жизнь. С 1950 года он был 
сержантом на Курильских 
островах, а затем работал 
в Стрельне на заводе, где кро-
ме прочего был парторгом. 
У Шапцова множество пар-
тийных наград и благодар-
ственных писем, но больше 
всего он гордится медалью 
«60 лет вместе». Эту медаль 

они с женой Анной Терентьевной получили 
за свою долгую счастливую семейную жизнь.

Главное богатство Семёна Шапцова — это 
его семья, сейчас у него 2 внука, 4 внучки и це-
лых 7 правнуков. Депутат Артём Иванов вру-
чил Семёну Фёдоровичу подарки от Муници-
пального образования посёлок Стрельна и от 
хоккейной школы СКА-Стрельна. Мы желаем 
имениннику здоровья, долгих лет жизни, сча-
стья и покоя в его большой счастливой семье.

Наталия Ханенко

Депутат МО пос. Стрельна Артём Иванов поздравил мест-
ного жителя Семёна Фёдоровича Шапцова с 90-летием
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ВОДОПРОВОД 
ОТ ДЕПУТАТА ГОРБУНОВА
Юлия Михайловна Нефедова – ветеран Великой Отечественной 
войны и заслуженный работник завода Электросила. В годы вой-
ны Юлия Михайловна работала на благо фронта. На заводе Элек-
тросила она прослужила контролёром почти 41 год. И участок, 
на котором построен дом, был выделен Юлии Михайловне как 
почётному работнику завода. Сейчас ей 94 года, в доме 16/10 на 
Боровой улице она живёт со своим сыном Сергеем Фёдоровичем

Недавно на участке Не-
федовых случилась протеч-
ка в трубе, начало заливать 
подвал, сгнил чёрный пол. 
А Водоканал подошёл к ре-
шению проблемы следую-
щим образом — сотрудники 
просто перекрыли водоснаб-
жение на участке. Починка 
трубы осталась проблемой 
самих жильцов.

Через соцработника Не-
федовы познакомились 
с депутатом Муниципаль-
ного образования посёлок 
Стрельна Павлом Горбуно-
вым. И 18 октября Павел 
Михайлович приехал на 
помощь стрельнинцам со 
своим экскаватором. Чтобы 
устранить протечку, выры-
ли яму над повреждённым 

Депутат МО пос. Стрельна 
Павел Горбунов помог заменить 
трубы и вернуть в дом жителей 
Боровой улицы водоснабжение 
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ЕСТЬ В СТРЕЛЬНЕ
В рамках муниципальной программы «Содействие развитию 
малого бизнеса на территории муниципального образования» га-
зета «Вести Стрельны» запустила рубрику «ЕСТЬ В СТРЕЛЬНЕ». 
Редакция собирается посетить все кафе и рестораны Стрельны, 
отснять видео-рецепты приготовления блюд или напитков. Цикл 
передач поможет жителям Стрельны побольше узнать о местных 
заведениях, их кухне и поддержать предпринимателей в непро-
стой период пандемии

К сожалению, некоторые 
предприниматели имеют 
предубеждения и стесняют-
ся приглашать в гости кор-
респондентов. Владельцы 

СЛАВЯНСКИЙ ДВОРИК
19 октября в рамках рубрики редакция газеты «Вести Стрельны» 
посетила кафе «Славянский дворик»

Оксана Боцвина, генераль-
ный директор этого кафе, рас-
сказала нам об особенностях 
меню, бизнес- ланчах и ценах, 
которые оказались очень до-
ступными: «Особенного на-
верно ничего нет, потому что 
это домашняя кухня. Мы всег-
да приглашаем своих гостей 
именно на домашнюю кухню, 
на большие порции, на вкусные 
обеды. Наше кафе отличается 
качеством, потому что наши 
повара стараются выбирать 
для посетителей только свежие 
продукты». Кроме этого, Окса-
на отметила, что средний чек 
на одного человека составляет 
всего 500 руб лей.

и повара боятся камер. Мы хотим разрушить 
эту стену, развенчать недоверие к прессе, по-
этому приглашаем к участию рестораторов, 
поваров кафе, ресторанов, бистро, столовых 
и кофейн!

Также мы встретили Главу МО пос. 
Стрельна Валерия Николаевича Беленкова, 
который отметил, что ему нравится то, что 
в этом кафе готовят не просто по-домашнему, 
но и очень вкусно. Валерий Николаевич очень 
любит бывать в кафе « Славянский дворик».

Гендиректор кафе «Славянский 
дворик» Оксана Боцвина рас-
сказала об особенностях меню, 
бизнес-ланчах и ценах

участком трубы. Фрагмент трубы заменили 
и скоро в дом Нефедовых вернётся водоснаб-
жение.

Анастасия Чагина

НАБОР В ХОККЕЙНУЮ СЕКЦИЮ
26 октября редакция газета «Вести Стрельны» побывала в Ледо-
вом комплексе АСК-С на тренировке по общей физической подго-
товке детей 2015-2016 года рождения

Василий Анисимов, тре-
нер группы по набору хоккей-
ной школы «СКА-СТРЕЛЬ-
НА», поделился с редакцией 
информацией для родителей, 
которые хотят отправить сво-
их детей на занятия по хок-
кею: «Мы набираем детей 
2015 года рождения в нашу 
хоккейную школу. Деток 
в нашей школе становится 
всё больше, все они разного 
уровня. К то-то уже занимал-
ся в других секциях, а  кто-то 
пришел первый раз. Если вы 
хотите приобщить своего ре-
бёнка к спорту, то хоккей — 
это самое лучшее решение. 
Мы развиваем у ребят физи-
ческие способности и игровое 
мышление, потому что хок-
кей — это  всё-таки игра. Мы 
продолжаем отбирать новых 
деток, поэтому если у вас есть 

желание, то приводите своего ребёнка. Будем 
развиваться и учиться играть в хоккей вместе!»

Записаться на отбор и узнать подроб-
ную информацию вы можете по телефону: 
89516464283 — Василий Вячеславович Анисимов.

Анастасия Чагина

Тренировка по общей 
физической подготовке детей 
в Ледовом комплексе АСК-С
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Кафе «Славянский дворик» находится на Фронтовой, 3, 
недалеко от Орловского парка
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ГОРДИМСЯ! «СКА-СТРЕЛА» 
ОТМЕТИЛА ТРЁХЛЕТИЕ
6 октября детско- юношеская команда по следж- хоккею «СКА-Стрела» 
(хоккею для людей с нарушениями опорно- двигательного аппара-
та) отметила 3-летие с момента основания. Руководитель и старший 
тренер команды, главный тренер Молодёжной сборной России по 
следж- хоккею Андрей Иванов рассказал об успехах и достижениях 
«СКА-Стрела», а также вспомнил, как всё начиналось

«За этот небольшой 
срок в нашей команде за-
метно увеличился числен-
ный состав. Если в октябре 
2017 года игроков было 4–6, 
то сейчас уже больше 20. 
К нам каждый год приходят 
новые ребята, и все абсо-
лютно разные. К то-то идёт 
по спортивному направле-
нию, для  кого-то это просто 
мероприятия по реабилита-
ции» — рассказал Андрей 
Иванов.

За плечами команды 
несколько турниров, выез-
ды на международные со-
ревнования, участие в двух 
фестивалях Детской следж- 
хоккейной лиги. В конце ок-
тября «СКА-Стрела» примет 
участие в турнире в Ленин-
градской области, в начале 
ноября — в Москве. В планах 
команды проведение и соб-
ственного турнира «Невский 
мост дружбы».

«Когда мы открывали 
команду, то не планировали 
спортивную направленность. 

Однако сами и не заметили, как начали по-
корять новые вершины. Некоторые наши 
игроки являются постоянными участниками 
международных соревнований. Например, 
в ноябре 2018 года двое представителей 
«СКА-Стрела», тогда еще назывались «Ав-
рора», ездили на кубок Cruisers Cup в Канаде. 
В прошлом году в составе проекта «Юниор-
ская сборная России» Витя Корягин и Саша 
Акимов были в США. Сейчас Александр яв-
ляется членом Молодёжной сборной Рос-
сии. Он должен был поехать на кубок мира 
в Лас- Вегас, но из-за пандемии состязания 
перенесли» — отметил тренер.

Интересно, что дети не просто трениру-
ются, но ещё и развиваются в других твор-
ческих направлениях: музыке, литературе. 
Ребята принимают участие в конкурсах, 
которые проводятся Федерацией хоккея 
Санкт- Петербурга, Академией СКА и Детской 
следж- хоккейной лигой. Недавно в рамках 
одного из конкурсов спортсмены снимали 
социальные ролики.

«Начинали мы при помощи детской 
следж- хоккейной лиги и их гранта, без кото-
рых команда (тогда «Аврора») не состоялась 
бы. При поддержке медицинского реабили-
тационного центра «Центр Г. Н. Романова». 
А сейчас мы входим в состав Академии хок-
кея СКА, школы СКА-Стрельна, и базируемся 
в Стрельне. Горжусь!» — вспоминает Андрей 
Иванов.

Старший тренер команды, 
главный тренер Молодёжной 
сборной России по следж-хоккею 
Андрей Иванов со своими 
воспитанниками 
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НАГРАЖДЕНИЕ ОТ ФЕДЕРАЦИИ 
ХОККЕЯ САНКТ-ПЕТЕРБУРГА 
ПО ИТОГАМ СЕЗОНА 2019-2020
19 октября на Ледовой арене АСК-С прошло награждение юных 
хоккеистов по итогам сезона 2019-2020. Награды от Федерации 
хоккея Санкт-Петербурга и памятные призы в этот день получи-
ли лучшие из лучших

Старший тренер школы 
по хоккею «СКА-Стрельна», 
депутат МО пос. Стрельна 
Михаил Калинин награждает 
лучших игроков 
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К СОЖАЛЕНИЮ, МАССОВЫХ КАТАНИЙ 
В ЭТОМ ГОДУ НЕ БУДЕТ
С сожалением сообщаем, что Муниципальное казенное учрежде-
ние Муниципального образования посёлок Стрельна «Стрельна» 
было вынуждено расторгнуть соглашение на оказание услуг на 
приобретение пригласительных билетов на массовое катание  
на коньках для жителей Стрельны с «ПФ «АСК-С»

Данные меры были приня-
ты в связи со сложившейся ситу-
ацией в регионе и на основании 
постановления Правительства 
Санкт- Петербурга от 13.03.2020 

№ 121 «О мерах по противодействию распростра-
нения коронавирусной инфекции (Covid-19)».

На расторжение пришёл директор «ПФ «АСК-С» 
и депутат Муниципального образования посёлок 
Стрельна Михаил Калинин.

До Нового года массовые катания на коньках 
в ледовом комплексе АСК-С отменяются. О возоб-
новлении катаний будет сообщено дополнительно: 
следите за новостями на сайте МО пос. Стрельна 
и в группе газеты в социальной сети Вконтакте 
«Вести Стрельны».

Ограничительные меры запрещают 
проведение массовых катаний  
в ледовом комплексе АСК-С
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СТРЕЛЬНА В ФИНАЛЕ «МОРСКОЙ БАТАЛИИ»
22 октября состоялся финал конкурса «Морская баталия», про-
шедший в Морском техническом колледже им. Д. Н. Сеняви-
на. В финал вошли две стрельнинские команды — ребята из 
подростково- молодёжного клуба «ГАЛС» и курсанты Государ-
ственного университета морского и речного флота имени адмира-
ла С. О. Макарова в команде «Мёртвое море»

Интеллектуальный кон-
курс является составной частью 
гражданско- патриотического 
конкурса «Морской район мор-
ской столицы». В «Морской ба-
талии» принимают участие мо-
лодёжные команды из четырех 

Команда «ГАЛС»  
заняла 4-е место  
в «Морской баталии»

человек, в финал вошли всего 24 молодёжных кол-
лектива. В этом году первые темы интеллектуальной 
дуэли между командами были взяты из стихотворе-
ния Лермонтова «Белеет парус одинокий в тумане 
моря голубом».

Для команды «Мёртвое море» это был первый 
опыт. И выход в финал конкурса — уже большое до-
стижение. Курсанты достойно держались в соревно-
вании и заслужили уважение соперников.

Команда «ГАЛС» участвует в «Морской баталии» 
уже пятый раз и ребята стабильно выходят в финал. 
Стрельнинцы отважно боролись в интеллектуальной 
дуэли. В итоге команде «ГАЛС» удалось занять 4-е 
место.

ПМК «ГАЛС» готовится выступить в конкурсе 
и в следующем году. А сейчас молодёжный клуб при-
глашает всех желающих от 12 до 35 лет на занятия. 
В ПМК «ГАЛС» вы сможете освоить навигацию, на-
учитесь вязать морские узлы и главное — управлять 
парусным судном!

Наталия Ханенко

Н аградить кубками 
и медалями хоккеистов 
приехали глава местной 
администрации МО пос. 
Стрельна Ирина Климачёва, 
почётный житель Стрельны 
и руководитель Ледового 
комплекса АСК-С Сергей 
Климачёв, а так же старший 
тренер школы по хоккею 
«СКА-Стрельна» Михаил 
Калинин.

«Дорогие будущие спортсмены и спор-
тсмены настоящие, вы часть истории Стрель-
ны. Вы то и те, кем наш посёлок гордится. 
Сегодня мы будем награждать лучших в се-
зоне 2019–2020 года. Я уверена, что это не 
первая и не последняя награда в вашей жиз-
ни. Я желаю вам удачи, успехов и огромных 
спортивных достижений. Но самое главное — 
я желаю вам здоровья. Берегите себя и сво-
их близких!» — поздравила призёров Ирина 
Алексеевна.

Награждение началось с индивидуальных 
призов:

Лучший нападающий Пер-
венства Санкт- Петербурга среди 
команд 2006 г. р. — Егор Граф, 
«СКА-Стрельна 2006»

Лучший защитник Первен-
ства Санкт- Петербурга среди 
команд 2006 г. р. — Михаил Со-
зинов, «СКА-Стрельна 2006»

Лучший снайпер Первенства 
Санкт- Петербурга среди команд 
2006 г. р. — Вячеслав Васильев, 
«СКА-Стрельна 2006»

Лучший бомбардир Пер-
венства Санкт- Петербурга 
среди команд 2007 г. р. —  
Арсений Ильин, «СКА-Стрель-
на-2017 2007»

Надежда школы «СКА- 
С т р е л ь н а »  —  А р т е м и й  
Кузнецов, «СКА-Стрельна- 
2017 2007»

Лучший бомбардир Пер-
венства Санкт- Петербурга 
среди команд 2008 г. р. —  
Давид Эпштейн, «СКА-Стрель-
на 2008»

Надежда школы «СКА- 
Стрельна» — Фёдор Паршин, 
«СКА-Стрельна 2008»

Лучший вратарь второго 
этапа Кубка Федерации среди 

команд 2010 г. р. — Артём Соколов, «СКА-Стрель-
на 2010»

Лучший вратарь второго этапа Кубка Феде-
рации среди команд 2010 г. р. — Ярослав Прос-
куряков, «СКА-Стрельна 2010»

Леди года — Виктория Пушина, «СКА-Аврора»
Далее за индивидуальные заслуги были на-

граждены тренеры. А уже под конец были объяв-
лены команды, которые заняли призовые места:

За 3 место по итогам Кубка Федерации 
среди команд 2011 г. р. награждена команда 
«СКА-Стрельна 2011», старший тренер Третья-
ков Алексей Юрьевич.

За 2 место по итогам Первенства Санкт- 
Петербурга среди команд 2006 г. р. награждена 
команда «СКА-Стрельна 2006», старший тренер 
Афанасьев Валерий Васильевич.

За 2 место по итогам первенства Санкт- 
Петербурга среди команд 2008 г. р. награждена 
команда «СКА-Стрельна 2008», старший тренер 
Теплыгин Дмитрий Иванович.

За 1 место по итогам Первенства Санкт- 
Петербурга среди команд 2009 г. р. награждена 
команда «СКА-Стрельна-2017 2009», старший 
тренер Маль Артём Михайлович.

Редакция газеты «Вести Стрельны» поздрав-
ляет будущих чемпионов с их высокими достиже-
ниями в сезоне 2019–2020, и желает ещё больше 
побед в этом и следующих сезонах!

Анастасия Чагина
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КТО ТОПЧЕТ КУСТЫ?
На прошлой неделе в соответствии с программой благоустройства 
Муниципального образования в Стрельне были высажены ряды 
декоративных кустов. В том числе на углу комплекса АСК-Стрельна 
у пешеходной дорожки. Ранее на этом углу газона были выставле-
ны бетонные вазоны с цветами, но это не пресекло движение по 
«народной тропе»

Почему Муниципалитет не обратил вни-
мание, что там ходят люди? А дело вот в чём — 
тропинка выходит совсем рядом с благоустро-
енной пешеходной дорожкой, на расстоянии 
примерно 1,5–2 метров, но сразу под углом 
к автомобильному выезду. Под таким углом 
водитель не может на выезде увидеть пеше-
хода! Поэтому ходить там не просто нельзя, 
но и очень опасно.

На следующей неделе на участке будет 
восстановлен газон. Убедительная просьба, 
потратьте дополнительные пару секунд и дви-
гайтесь по обустроенной пешеходной дорож-
ке. Уважайте чужой труд и берегите себя.

Декоративные кусты,
высаженные рядом 
с комплексом 
АСК-Стрельна
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ФИНСКИЙ ЗАЛИВ ОСВЕТЯТ
Установка опор освещения и декоративных фонарей должна подчер-
кнуть архитектурные решения общественного пространства на побе- 
режье Финского залива в пос. Стрельна (ул. Нижняя дорога, южнее д. 15)

Документация для стро-
ительства освещения зоны 
отдыха ведется в рамках на-
цпроекта «Формирование 
комфортной городской сре-
ды». Заказчиком является ад-
министрация Петродворцово-
го района Санкт- Петербурга.

На побережье Финского залива  
в Стрельне установят опоры осве-
щения и декоративные фонари
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УБОРКА СТРЕЛЬНЫ
6 октября в рамках осеннего месячника по благоустройству кор-
респонденты газеты «Вести Стрельны» провели проверку работ 
по зачистке территории на улице Попова и Почтовом переулке

Редакция газеты «Ве-
сти Стрельны» пообщалась 
с ведущим специалистом 
ООО «Восход», подрядной 
организации, осуществляю-
щей работы на территории 
МО пос. Стрельна, Ильёй 
Гориным. «Сегодня мы про-
изводим уборку листвы, за-
чищаем проезды от грязи 
и случайного мусора. Для 
проведения работ задейство-
ваны две единицы техники. 
Уже к вечеру мы планируем 
закончить уборку данного 
квартала» — заявил Горин.

Житель улицы Попова 
Сергей не согласен с целе-
сообразностью проведения 
данных работ. «Во Франции 
на Елисейских полях листья 
каштанов днём собирают, 
а на ночь во время замороз-
ков раскладывают обратно, 
чтобы не пострадали корни 
каштанов. Листва с деревьев 
падает осенью не просто так, 
а для того, чтобы сохранить 
плодородие почвы, чтобы она 
не вымерзала. Листву надо не 
вывозить осенью, а расклады-
вать по газонам. А убирать её 

надо после просушки весной» — поделился 
своим мнением Сергей.

Сергей также поделился с нами проблемой 
вырубки деревьев во дворе: «Тут росли пять 
берёз. А сейчас осталась только одна. Также 
стояло пять яблонь. Их тоже уничтожили. Мы 
с местными жителями подавали жалобу в от-
дел по благоустройству аж в прошлом августе. 
Но на эту жалобу никто не ответил».

Начальник отдела благоустройства Сергей 
Широков объяснил, почему были выруб лены 
эти деревья: «Квартал, о котором идёт речь, 
в прошлом году оформлялся в соответствии 
с проектом благоустройства, который был 
разработан и согласован во всех структурах. 
Поэтому всё, что там было выруб лено, осу-
ществлялось в соответствии с полученным 
порубочным билетом. То есть прежде чем 
срубить деревья, специалистами садово- 
паркового предприятия эти деревья были 
обследованы, по ним было сделано заключе-
ние об их нежизнеспособности. На основании 
этого заключения был составлен протокол, 
и Комитетом по благоустройству были вы-
даны порубочные билеты. Только после вы-
полнения всех процедур, предусмотренных 
Законом «О зелёных насаждениях в Санкт- 
Петербурге», деревья были выруб лены».

Широков подчеркнул, что в этом году в це-
лях компенсационного озеленения взамен 
будут высажены новые деревья. Контракт на 
посадку 19 деревьев уже заключён, и в бли-
жайшее время подрядчик приступит к рабо-
там.

Анастасия Чагина

В Стрельне проходит 
осенний месячник 
по благоустройству 
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НЕУДОВЛЕТВОРИТЕЛЬНОЕ СОДЕРЖАНИЕ 
ИНФОРМАЦИОННОГО СТЕНДА
Местные жители обратили внимание на состояние одного из инфор-
мационных стендов, расположенных на территории МО пос. Стрельна. 
Дверцы уличного стенда постоянно открывались

Муниципалитет сообщил о проблеме 
подрядной организации. Конструкцию при-
вели в надлежащее состояние. Замок был 
отремонтирован.

Мы рады, что граждане стали активнее 
принимать участие в жизни Стрельны и не 
просто критикуют власть, а готовы ВМЕСТЕ 
сделать наш посёлок комфортнее и уютнее!

#ДелаемВместесМуниципалами

Местные жители обратили  
внимание на состояние инфор-
мационного стенда. Подрядная 
организация устранила проблему

СМОТР УБОРОЧНОЙ ТЕХНИКИ
12 октября на площади около Львовского дворца прошел смотр убо-
рочной техники. Подрядная организация ООО «Восход» выставила 
на контроль всю свою уборочную технику. Редакция газеты «Вести 
Стрельны» смогла увидеть всю технику, которую использует по 
контракту подрядная организация для того, чтобы Стрельна была 
чистой, опрятной, ухоженной и красивой

Техника была выставлена 
для того, чтобы контрольные 
органы Комитета по благоу-

Подрядная органи-
зация ООО «Восход» 
выставила на кон-
троль всю свою 
уборочную технику

ЧТО ТАКОЕ ЗДОРОВОЕ ПОКОЛЕНИЕ
В муниципальном образовании посёлок Стрельна завершилась 
акция «Что такое здоровое поколение?». Акция была посвящена 
борьбе с наркоманией, алкоголизмом и табакокурением

Мы предлагали вам при-
думать социальную рекламу на 
тему «Здорового поколения» 
и «Профилактики наркома-
нии». Вы активно присылали 
нам свои работы. Мы благо-
дарим всех участников нашей 
акции. А так же делимся с вами 
фильмом Комитета по печати 
и взаимодействию со СМИ, где 
собраны истории людей, кото-
рые не понаслышке знают, как 
наркотики разрушают жизнь.

Напоминаем, что вы можете 
сообщить о фактах нарушения 
законодательства, касающихся 
оборота и потребления нарко-
тических средств и психотроп-
ных веществ по следующим 
телефонам:

Прокуратура Санкт- Петербурга — (812) 318–27–02
Телефон горячей линии ГУ МВД России Санкт- 

Петербурга — (812) 573–79–96

Церемония награждения 
участников акции «Что такое 
здоровое поколение?»

Напомним, что в Петербурге в силу вступил 
Закон, в рамках которого произошло перерас-
пределение полномочий по освещению и озе-
ленению общественных пространств в пользу 
районных администраций. Ранее губернатор 
Александр Беглов заявлял, что такое нововве-
дение позволит вести благоустройство в тесном 
контакте с жителями.

Источник: Петродворцовый район 
Санкт- Петербурга

стройству Санкт- Петербурга могли убедиться 
в том, что у ООО «Восход» есть все необходи-
мые средства и силы на то, чтобы выполнять 

свои обязательства перед Му-
ниципальным образованием 
посёлок Стрельна.
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ДЕПУТАТ БАРЫШНИКОВ 
ПРОВЁЛ ПРИЁМ
28 сентября депутат Законодательного Собрания Санкт-Петербурга от 
фракции «Единая Россия» Михаил Барышников провёл депутатский 
приём населения в галерее Львовского дворца

Михаил Иванович сооб-
щает, что все вопросы требуют 
детального рассмотрения и на-
правления в Комитеты по при-
надлежности вопроса для под-
робного разъяснения.

В связи с усложнившейся 
эпидемиологической ситуации, 
а также в целях сохранения здо-
ровья жителей информируем, 
что личные приёмы депутата 
Законодательного Собрания СПб 
Михаила Барышникова перево-
дятся на дистанционный режим 
работы.

Направлять обращения можно:
— на официальный сайт Законодательного 

Собрания Санкт- Петербурга http://www.assembly.
spb.ru/ в разделе «обращения»;

— в личных сообщениях группы ВК;
— по эл. почте: Barishnikov_M@mail.ru;
— по телефону 318–81–63.
Приём жителей, в случае крайней необходи-

мости, будет осуществлён только в официальной 
приёмной депутата по адресу: г. Ломоносов, Двор-
цовый проспект, дом 40.

График приёмной:
понедельник с 10:00 до 13:00;
четверг с 15:00 до 18:00.
Телефон (работает в приёмные часы) 422–

08–62.
На приём необходимо приходить в средствах 

индивидуальной защиты — медицинская маска 
и перчатки.

Депутат ЗакСобрания Санкт-Петербурга 
от фракции «Единая Россия» 
Михаил Барышников провёл приём 
в галерее Львовского дворца 

ОМВД РОССИИ ПО ПЕТРОДВОРЦОВОМУ 
РАЙОНУ ИНФОРМИРУЕТ

МЧС В ГОСТЯХ У ВЕТЕРАНОВ

Валентина Павловна рас-
сказала гостям, что в годы вой ны 
её, одну из немногих имевшую 
среднее образование, зачисли-
ли в командный состав среднего 
звена местной противовоздуш-
ной обороны (МПВО). В подчи-
нение юной Вали входили обу-
ченные подростки, основными 
обязанностями звена МПВО 
были организация дежурств на 
чердаках и крышах, сбрасыва-
ние и тушение зажигательных 
бомб, помощь людям при укры-
тии в бомбоубежищах.

Сотрудники Управления МЧС 
России по Петродворцовому 
району, СОД ВДПО и СПб ГКУ «ПСО 
Петродворцового района» побы-
вали в гостях у Почётного жителя  
Петергофа ветерана МПВО  
Валентины Мигачевой

Генрих Георгиевич поведал истории о военном 
времени, о потерях и победах, о мужестве и геро-
изме мальчишек и девчонок из блокадного Ле-
нинграда, прочёл стихи собственного сочинения 
о службе в противовоздушной обороне.

Живые свидетели и участники тех страшных 
военных событий помогают помнить ратный труд 
и подвиг всех, кто доблестно пал во имя мира 
и жизни на земле! Низкий поклон им, крепкого 
здоровья и счастья!

Инструктор ПП ПЧ ГПС ПЧ 
(профилактической)

СПб ГКУ «ПСО Петродворцового 
района» Лысак Л. Г.

2 октября, в преддверии Дня гражданской обороны, сотруд-
ники Управления МЧС России по Петродворцовому райо-

ну — Якунин Н. Н., Горохов М. В., специалист СОД ВДПО Одарченко Н. В., 
заместитель директора СПб ГКУ «ПСО Петродворцового района» Гиза-
туллин А. Н., а также сотрудники детской библиотеки Петродворцового 
района Санкт- Петербурга пришли с поздравлениями, цветами и подар-
ками в гости по двум адресам к Почётным жителям Петергофа ветеранам 
МПВО Мигачевой Валентине Павловне 1924 г. р. и Остроумову Генриху 
Георгиевичу 1929 г. р.
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ЗАПЛАТИ НАЛОГИ И СПИ СПОКОЙНО
Срок уплаты имущественных налогов – не позднее 1 декабря 2020 года

МАТЕРИНСКИМ КАПИТАЛОМ 
МОЖНО ОПЛАТИТЬ УЧЁБУ

19.05.2020 года в ОМВД России по Петродворцовому району г. СПб посту-
пило заявление гр. Д. с просьбой привлечь к ответственности неизвестных, 
которые 20.03.2020 находясь в ТРК «Ракета» по адресу: СПб г. Петергоф 
Санкт-Петербургское шоссе д. 60 под предлогом трудоустройства, приобре-
ли в магазине «Эксперт» бытовую технику на общую сумму 208000 рублей, 
оформив кредитный договор. Материальный ущерб 208000 рублей

12.08.2020 следственным от-
делом ОМВД России по Петродвор-
цовому району г. СПб по данному 
факту возбужденно уголовное дело 
по признакам состава преступления, 
предусмотренного ч. 2 ст. 159 УК РФ.

В ходе оперативно- розыскных 
мероприятий сотрудниками уголов-
ного розыска 46 о/п ОМВД России 
по Петродворцовому району г. СПб 
в совершении вышеуказанного пре-
ступления изобличены гр. Я. и гр. Т.

Гр. Я. заключён под стражу, в от-
ношении гр. Т. избрана мера пресе-
чения в виде подписки о невыезде 
и надлежащем поведении.

24.09.2020 ОМВД России по Петродворцовому 
району г. СПб поступило заявление гр. Д. с просьбой 
привлечь к ответственности неизвестного, который 
22.09.2020 около 22:45 у дома по ул. Чебышевской 
в г. Петергоф открыто похитил мобильный телефон 
«Самсунг С-20», стоимостью 90000 руб лей.

02.10.2020 отделом дознания ОМВД России по Пет-
родворцовому району г. СПб по данному факту возбуж-
дено уголовное дело по признакам состава преступления, 
предусмотренного ч. 1 ст. 161 УК РФ.

В ходе оперативно- розыскных мероприятий сотруд-
никами уголовного розыска ОМВД России по Петро-
дворцовому району г. СПб в совершении вышеуказан-
ного преступления изобличён гр. В.

В отношении гр. В. избрана мера пресечения заклю-
чение под стражу.

ПЕТЕРБУРГСКИЕ ШКОЛЬНИКИ 
БУДУТ ОТДЫХАТЬ ДО 8 НОЯБРЯ
Вице-губернатор Санкт-Петербурга Ирина Потехина сообщила, что 
при поддержке Роспотребнадзора и Городского родительского коми-
тета было принято решение продлить осенние каникулы до 8 ноября. 
Школьники и родители смогут отдохнуть от занятий полных две недели

Данные меры были приняты с целью усиле-
ния мероприятий по предупреждению заболевания 
гриппом и острыми респираторными вирусными 
инфекциями, в том числе C0VID-19, обучающихся 
государственных общеобразовательных учреждений 
Петербурга.

«Главное, чтобы каникулы школьники провели 
в кругу семьи, а не отправились в места большого 
скопления народа. И тогда мы выиграем у вируса 
дополнительное время — прерывая цепочки зара-
жений» — подчеркнула Потехина.

Источник: 
Петербург против коронавируса

ОНЛАЙН-ПРИЁМНАЯ ПРОКУРАТУРЫ 
ДЛЯ ЖИТЕЛЕЙ САНКТ-ПЕТЕРБУРГА

Органы прокуратуры обязаны рассматривать все дела, связанные с наруше-
нием прав граждан. Вы можете позвонить по телефону +7 (812) 566–01–68 
для получения бесплатной консультации по вопросам взаимодействия 
с Прокуратурой РФ: написание заявления, жалобы на бездействие, оспари-
вание решения

Приём обращений граждан 
осуществляется ежедневно:

Пн- Пт с 9:00 до 21:00
Сб- Вс с 9:00 до 18:00 по 

предварительной записи.
Для получения консультации 

и решения проблемы необходи-
мо отправить ваш вопрос с по-
мощью электронной формы, 
указав контактные данные зая-
вителя на сайте http://procspb.
ru/ или позвонить по телефону.

Система «электронной приёмной» позво-
ляет: получить бесплатную квалифициро-
ванную консультацию специалиста по вашей 
ситуации и советы по её решению а также 
помощь в решении проблем, связанных 
с защитой ваших конституционных прав, 
взаимодействии с прокуратурой и силовыми 
ведомствами; квалифицированно подгото-
вить и направить в Прокуратуру, Полицию, 
Суд, ФССП и другие органы необходимые 
документы: жалобу, заявление, судебный 
иск и прочее.

ТРАНСПОРТНАЯ ПРОКУРАТУРА 
ИНФОРМИРУЕТ

В соответствии с Постановлением Главного государственного санитар-
ного врача Российской Федерации от 27.07.2020 № 22, гражданам РФ, 
прибывающим на территорию страны воздушным транспортом, в це-
лях обеспечения санитарно- карантинного контроля в пунктах пропу-
ска через Государственную границу РФ необходимо заполнить анкету 
прибывающего не позднее непосредственной регистрации на рейс

Анкету можно заполнить на 
Едином портале государствен-
ных и муниципальных услуг 
(https://www.gosuslugi.ru) в элек-
тронном виде «Регистрация при-
бывающих в Российскую Феде-
рацию» (https://www.gosuslugi.
ru/394604).

В течение трёх календарных дней со дня 
прибытия нужно пройти лабораторное исследо-
вание на COVID-19 и разместить информацию 
о результате теста на сайте Госуслуг, заполнив 
форму «Предоставление сведений о результа-
тах теста на новую коронавирусную инфекцию 
для прибывающих на территорию Российской 
Федерации».
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Приглашения на мероприятия МО пос. Стрельна 
можно получить на нашем сайте в разделе «Афиша».
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С днём рождения!
Поздравления от депутатов, руководства Муниципалитета 
и редакции газеты «Вести Стрельны» получают:

Андреева Тамара Самуиловна – 70 лет
Барышникова Тамара Константиновна – 83 года
Быстрова Лидия Александровна – 81 год
Герасимов Василий Николаевич – 71 год
Глазкова Антонина Ивановна – 80 лет
Грачев Валентин Михайлович – 82 года
Дегтярь Людмила Николаевна – 73 года
Заркевич Юрий Иванович – 79 лет
Карпова Вера Николаевна – 82 года
Князева Нонна Борисовна – 81 год
Коваленко Алефтина Ивановна – 81 год
Колосова Светлана Михайловна – 79 лет
Копылова Валентина Васильевна – 81 год
Корбукова Галина Дмитриевна – 85 лет
Коротаева Евгения Андреевна – 73 года
Кузнецова Валентина Ивановна – 74 года
Кузьмина Евгения Ивановна – 92 года
Лимонва Валентина Александровна – 81 год

Медведева Нина Ильинична – 79 лет
Мелихова Наталья Павловна – 94 года
Мещерикова Людмила Сергеевна – 79 лет
Морозова Екатерина Николаевна – 96 лет
Павликов Иван Иванович – 88 лет
Панин Геннадий Иванович – 85 лет
Розова Зинаида Ивановна – 84 года
Романова Маиса Михайловна – 83 года
Сидоров Иван Андреевич – 84 года
Смирнов Виктор Иванович – 86 лет
Сутягина Надежда Петровна – 92 года
Терентьева Ирина Алексеевна – 72 года
Терцус Лидия Алексеевна – 86 лет
Ткачев Владимир Михайлович – 74 года
Удовиченко Валентина Николаевна – 83 года
Холоднов Валентин Иванович – 85 лет
Шапцов Семен Федорович – 90 лет
Швец Петр Никонович – 94 года

ГАЛИНЕ ДМИТРИЕВНЕ 
КОРБУКОВОЙ – 85 ЛЕТ
Галина Дмитриевна Корбукова родилась 19 октября 1935 года. 
В Стрельне она живёт с 1958 года. Галина Дмитриевна пробыла 
в блокадном Ленинграде от первого до последнего дня

Семья Галины Дмитриевны, дочери, 
зятья, внуки, правнуки, поздравляют люби-
мую маму и бабушку с этим праздником:

«Дорогая мама наша!
И любимая бабуля!
Нет тебя родней и краше,
Ты у нас одна такая!
С Юбилеем поздравляем!
Будь здорова, не болей!
Крепко любим, обнимаем,
Много радости желаем!»
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«ЖИТЕЛИ БЛОКАДНОГО 
ЛЕНИНГРАДА» БЛАГОДАРЯТ
Общественная организация «Жители Блокадного Ленинграда» 
в лице председателя Веры Васильевны Дороговой выражает бла-
годарность всем, кто принял участие в организации Дня пожило-
го человека, который прошел 10 октября у Львовского дворца

«Благодарим Местную 
администрацию и Муници-
пальное казенное учреждение 
внутригородского муници-
пального образования Санкт- 
Петербурга посёлок Стрельна 
«Стрельна», а именно дирек-
тора МКУ Константина Чер-
нэуцану, куратора по развитию 
спорта в МО пос. Стрельна Га-
лину Богач и куратора по куль-
туре МО пос. Стрельна Диану 
Алексееву за весёлые конкурсы, 
вкусный чай, отличную музы-
ку и подарки. Также выражаем 

Депутат МО пос. Стрельна Павел 
Горбунов вручает цветы предсе-
дателю Общественной организа-
ции «Жители Блокадного 
Ленинграда» Вере Дороговой

благодарность депутатам VI созыва Муници-
пального образования посёлок Стрельна Лауре 
Стогнеевой и Павлу Горбунову за внимание, 
тёплые слова и приятные подарки, а также ан-
самблю «Любава» и Хору народной песни Му-
ниципального образования посёлок Стрельна 
за яркий концерт.

«Мы уже успели насидеться дома, а этот 
праздник на свежем воздухе стал настоящим 
вдохновением для пожилых людей. Конкурсы, 
танцы и песни помогли старшим стрельнинцам 
получить заряд бодрости и хорошего настроения. 
Домой все возвращались окрылённые, счастли-
вые и с большими букетами цветов» — расска-
зывает Вера Васильевна.
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КОМПЬЮТЕР ДАРОМ
В Сервисном центре Стрельны продолжается акция «Техника 
Даром». На этот раз поучаствовать в благотворительной акции 
решила клиентка сервиса. Она принесла ноутбук

Техники заменили за-
рядное устройство и жест-
кий диск, обслужили систе-
му охлаждения и подарили 
компьютер новому владельцу 
Илье.

Благодарим владельца 
Сервисного центра Сергея 
Пономарева за такую благо-
родную инициативу!
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ПРОПАЛ АТТЕСТАТ 
Утерян аттестат об основном общем образовании. 
Владелец: Кононова Виктория Алексеевна 26.10.1977 г.р. 
Номер аттестата 242746, выдан в 1992 г.
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ПРИСЫЛАЙТЕ СВОИ РАБОТЫ
В ГРУППУ ГАЗЕТЫ «ВЕСТИ СТРЕЛЬНЫ»

ЛУЧШИЕ РАБОТЫ ПОЛУЧАТ ПРИЗЫ!

Дополнительную информацию по вопросам организации и проведения
Акции можно получить по электронной почте mostrelna.2020@gmail.com

ВНУТРИГОРОДСКОЕ МУНИЦИПАЛЬНОЕ
ОБРАЗОВАНИЕ САНКТ-ПЕТЕРБУРГА

ПОСЁЛОК СТРЕЛЬНА

АНОНСЫ И АФИШИ


